



About this E-Bulletin

This e-bulletin is published by Health Quality Ontario (HQO). It is designed to keep you up-to-date on the research and reporting activities of HQO's Evidence Development and Standards Team (formerly the Medical Advisory Secretariat) and the work of the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC).

Where to Find It

The Ontario Health Technology Assessment Series can be accessed on [HQO's website](#).

To subscribe to the e-bulletin, write to Subscriptions@hqontario.ca

Questions and

Comments We welcome your questions and comments. You can write to Evidence Development and Standards Team at EDSinfo@hqontario.ca and OHTAC at OHTACinfo@hqontario.ca.

À propos de ce bulletin

Making Evidence Relevant | September 2012

Introducing HQO's Quality Based Funding Initiatives

As legislated in Ontario's *Excellent Care for All Act* (ECFA), HQO's mandate includes providing objective, evidence-informed advice around health care funding mechanisms, incentives and opportunities to improve value in Ontario's health care system.

Initially, HQO is focusing its quality based funding (QBF) initiatives on three chronic disease conditions: congestive heart failure, stroke and chronic obstructive pulmonary disease. Based on the evidence-based analyses conducted by the Evidence Development and Standards team, consultations with Expert Advisory Panels and recommendations by the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC), HQO will make recommendations about how to define a bundle of services for patients with these conditions based on evidence-based best care while they are in hospital. These "service bundles" will include the definition of episodes of care (the full course of care across multiple providers and settings) as well as recommendations on care pathways and effective practices within the episodes. In addition, the Expert Advisory Panels will recommend indicators related to specific quality based plans to help monitor and evaluate the impact of the plans and to support on-going quality improvement.

Engaging Experts across the Province

HQO is pleased to announce the appointment of the Chairs of the QBF Steering Committee and Expert Advisory Panels, that will provide a network of expertise and guidance to support its work on quality based funding for episodes of care.

Steering Committee for 'Episode of Care' Expert Advisory Panels

électronique

Ce bulletin électronique est publié par Qualité des services de santé Ontario (QSSO). Il a été conçu pour vous informer des recherches et des activités de l'équipe Analyse des données et normes (ancien Secrétariat des services consultatifs médicaux) en matière de présentation de rapports, et des travaux réalisés par le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS).

Où le trouver

Les documents de l'Ontario Health Technology Assessment Series sont consultables sur le site Web de QSSO. Pour vous abonner au bulletin, écrivez à Subscriptions@hqontario.ca.

Questions et commentaires

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. Envoyez-les à l'équipe Analyse des données et normes à EDSinfo@hqontario.ca et au CCOTS à OHTACinfo@hqontario.ca

Dr. Dorothy Pringle

Professor Emeritus, LS Bloomberg Faculty of Nursing, University of Toronto

'Episode of Care' Expert Advisory Panels to Inform Quality Based Funding

Congestive Heart Failure

Dr. David Alter

Senior Scientist, Institute for Clinical Evaluative Sciences; Research Director and Staff Cardiologist, Cardiac Rehabilitation and Secondary Prevention Program, Toronto Rehabilitation Institute/University Health Network; Associate Professor of Medicine, University of Toronto

Dr. Douglas Lee

Scientist, Institute for Clinical Evaluative Sciences; Division of Cardiology, University Health Network; Associate Professor of Medicine, University of Toronto

Chronic Obstructive Pulmonary Disease

Dr. Chaim Bell

Associate Professor of Medicine and Health Policy Management and Evaluation, University of Toronto; Staff Physician, Mount Sinai Hospital; Adjunct Scientist, Institute for Clinical Evaluative Sciences

Dr. Charlie Chan

Vice President, Medical Affairs, University Health Network; Professor of Medicine, University of Toronto; Staff Respiriologist, Multi-Organ Transplant Program

Stroke

Dr. Mark Bayley

Medical Director, Brain and Spinal Cord Rehabilitation Program; Toronto Rehabilitation Institute

Ms. Christina O'Callaghan

Executive Director, Ontario Stroke Network

The Expert Advisory Panels are comprised of patient advocates, physicians, health care providers, case costing experts, health economists, clinical epidemiologists and representatives from the ministry.

A Kick-Off Symposium was held on July 25 with members of the Steering Committee, Expert Advisory Panels and staff from HQO and the ministry. Guest speakers included Michael Stewart from the ministry speaking about the Ontario Government's Health System Funding Reform Objectives, Kris Vanhaecht, Coordinator of the Health Services Research Group, School of Public Health European Pathway Association talking about Creating Care Pathways to Inform Health System Policy and Funding and Jason Sutherland of the University of British Columbia Centre for Health Services and Policy Research who spoke about Linking Care Pathways and Clinical Evidence to Episode-based Funding.

The Expert Advisory Panels held their first meetings in August and their work is underway. We will keep you posted as new developments occur.

Health Quality Transformation 2012

Partnering to accelerate best care, best health, best value

[Join Us for the Evidence Revolution at Health Quality Transformation 2012 | October 22, 2012](#)

Evidence is increasingly coming to the fore in the ongoing conversation about the sustainability of Ontario's health care system. Evidence-informed care is a key component of the Ontario's Action Plan for Health Care, listed as critical to ensuring high quality care. In this session, we will show you how evidence has been used to inform provincial decisions on the appropriate use of services, technologies and interventions to improve the care of Ontarians and talk about the direction evidence work is moving in. You will have the opportunity to engage with senior health care providers and decision makers as they walk through the process of evidence translation into policy. Welcome to the Evidence Revolution!

Rendre les données probantes pertinentes Bulletin électronique de septembre 2012

Lancement des initiatives de financement fondé sur la qualité de QSSO

Comme le prévoit la Loi de 2010 sur l'excellence des soins pour tous de l'Ontario, QSSO a notamment pour mandat de fournir des conseils objectifs fondés sur des données probantes au sujet des mécanismes de financement des soins de santé, des incitatifs et des occasions d'accroître la valeur du système de soins de santé de l'Ontario.

Au départ, QSSO concentrait ses initiatives de financement fondé sur la qualité sur trois maladies chroniques - l'insuffisance cardiaque congestive, les AVC et la maladie pulmonaire obstructive chronique. En se basant sur les analyses fondées sur des données probantes qu'a effectuées l'équipe d'analyse des données et des normes, les consultations avec les comités consultatifs d'experts et les recommandations du Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS), QSSO formulera des recommandations sur la façon de définir un ensemble de services destinés aux patients souffrant de ces maladies, pendant leur hospitalisation, en se basant sur les meilleurs soins fondés sur des données probantes. Ces « ensembles de services » comprendront la définition des épisodes de soins (l'ensemble des soins dispensés par de multiples fournisseurs et établissements) ainsi que des recommandations sur les cheminements cliniques et les pratiques efficaces employées dans le cadre des épisodes. Les comités consultatifs d'experts recommanderont en outre des indicateurs liés à des PFQ précis afin d'assurer la surveillance et l'évaluation des répercussions de ceux-ci et d'appuyer

l'amélioration constante de la qualité.

Embauche d'experts dans l'ensemble de la province

QSSO est heureux d'annoncer la nomination du président du comité directeur du financement fondé sur la qualité et de ceux des comités consultatifs d'experts qui fourniront un réseau d'expertise et d'orientation venant appuyer ses activités de financement fondé sur la qualité pour les épisodes de soins.

Comité directeur des comités consultatifs d'experts sur les « épisodes de soins »

Dre Dorothy Pringle

Professeure émérite, Faculté de soins infirmiers

L.S. Bloomberg, Université de Toronto

Comités consultatifs d'experts sur les « épisodes de soins » chargés d'orienter le financement fondé sur la qualité.

Insuffisance cardiaque congestive

Dr David Alter

Scientifique principal, Institut de recherche en services de santé;

Directeur de la recherche et cardiologue membre du personnel

Cardiac Rehabilitation and Secondary Prevention Program,

Institut de réadaptation de Toronto/Réseau universitaire de santé;

Professeur agrégé de médecine, Université de Toronto

Dr Douglas Lee

Scientifique, Institut de recherche en services de santé

Division de la cardiologie, Réseau universitaire de santé

Professeur agrégé de médecine, Université de Toronto

Maladie pulmonaire obstructive chronique

Dr Chaim Bell

Professeur agrégé de médecine et de gestion et d'évaluation des

politiques de santé; Médecin membre du personnel, Hôpital

Mount Sinai; Scientifique auxiliaire, Institut de recherche en

services de santé

Dr Charlie Chan

Vice-président, affaires médicales, Réseau universitaire de

santé; Professeur de médecine, Université de Toronto;

Pneumologue membre du personnel, Multi-Organ Transplant Program (programme de transplantation multi-organes)

Accident vasculaire cérébral

Dr Mark Bayley

Directeur médical, Brain and Spinal Cord Rehabilitation Program

Institut de réadaptation de Toronto

Mme Christina O'Callaghan

Directrice générale, Ontario Stroke Network

Les comités consultatifs d'experts sont composés d'intervenants en faveur des patients, de médecins, de fournisseurs de soins de santé, d'experts en coûts des cas, d'économistes de la santé, d'épidémiologistes cliniciens et de représentants du ministère.

Un symposium inaugural auquel ont participé les membres du

comité directeur et des comités consultatifs d'experts ainsi que des membres du personnel de QSSO et du ministère a eu lieu le 25 juillet. Parmi les conférenciers invités figuraient Michael Stewart, du ministère, qui a parlé des objectifs de la Réforme du financement du système de santé du gouvernement de l'Ontario, Kris Vanhaecht, coordonnateur du groupe de recherche sur les services de santé, School of Public Health, European Pathway Association, qui a discuté de la création de cheminements cliniques dans le but d'orienter les politiques et le financement du système de santé, et Jason Sutherland du Centre for Health Services and Policy Research de l'Université de Colombie-Britannique, qui a abordé la liaison des cheminements et des données cliniques au financement fondé sur des épisodes.

Les comités consultatifs d'experts ont tenu leurs premières réunions en août et leurs travaux sont en cours. Nous vous tiendrons au courant des progrès réalisés.

Transformation Qualité de la santé 2012

Des partenariats pour offrir de meilleurs soins, être en meilleure santé, optimiser les ressources

[Joignez-vous à nous pour la révolution des données probantes À l'occasion de Transformation Qualité de la santé 2012 | 23 octobre 2012](#)

Les données probantes deviennent de plus en plus un sujet de premier intérêt dans le débat actuel sur la durabilité du système de soins de santé de l'Ontario. Les soins fondés sur des données probantes constituent un élément clé du Plan d'action de l'Ontario en matière de soins de santé, qui se révèle essentiel pour assurer des soins de qualité supérieure. Dans cette séance, nous vous montrerons comment les données probantes ont été utilisées pour éclairer les décisions provinciales sur l'utilisation appropriée des services, des technologies et des interventions dans le but d'améliorer les soins prodigués aux Ontariennes et aux Ontariens et nous parlerons de l'orientation que prendront les travaux sur les données probantes. Vous aurez l'occasion d'établir des liens avec les fournisseurs de soins de santé aux personnes âgées et les décideurs tout au long du processus d'élaboration des politiques s'appuyant sur des données probantes. Bienvenue à la révolution des données probantes!